
会務報告 鈴木 一昭 会長
1．久しぶりに清々しい秋晴れになりました。長雨の中、台風
のため昭島市にも二回目の避難勧告も発令されました。
2．10月20日(金)15時より昭島市役所町議室で平成30年昭島
街づくり新年賀詞交換会実行委員会が開催されました。
役員選出は実行委員長に平畑会長など、開催日は1月11
日(水)などが決められました。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．例会臨時変更の案内
東京昭島中央RC、東京国立白うめRC、東京中央新RC

2.ポリオチャリティーゴルフの案内、2018年4月13日開催。
3．ポリオプラスセミナー開催の案内。11月21日(火)15時～
4．ＲＩ会長より植樹奨励の案内がありました。個人で行う。
植樹した本数を報告します。ご協力をお願いします。

5．ＲＬＩ－Part2開催の案内、11月9日(木)
6．トロント国際大会登録案内。12月15日までの登録は335㌦。
7．例会のロータリー財団100㌦寄付を11月に行います。
8．4月19日(水)50周年記念式典まで、あと１７５日です。

新築のお祝い贈呈
受贈者 西川 哲造 会員
立派な観葉植物をありがとうございまし

た。2日前に完成して今日で3日目です。
今後共よろしくお願い致します。

チーム報告
記念誌委員会
報 告 坡山 浩二 委員長
10月19日(木)例会前に開催いたします。発行までのスケ

ジュール確認、記念誌の内容などについて検討。来月行わ
れる実行委員会に報告、協議頂きたいと思います。
承認後、編纂作業に入り、皆様に写真、資料、文章の提

供などお願いすることになります。50周年に相応し記念誌
が出来ますように皆様にご協力をお願い致します。

指名委員会
報 告 畢 煜 委員長
10月19日(木)18時30分より「花林」で第3回指名委員会を

開催いたしました。13名の指名委員と会員皆様のご協力に
より無事に最終案をまとめさせて頂きました。本日の理事
会に提出、理事会承認後臨時総会にかけることになります。
委員会終了後、食事とお酒で楽しく過ごさせて頂きました。

社会奉仕･職業奉仕チーム
クリケットのまち昭島サポータークラブ理事会報告

栁 賢司 チームリーダー
10月23日(月)、昭島市役所において開催いたします。
内容は、11月27日(月)の設立総会について協議、規約な

どの確認、役割などを決定しました。
サポーターの方はよろしくお願いすると共に、サポータ

ーになっていない方は、ぜひ10000円の会費にご協力をお願い致します。

左より 鈴木会長、新川哲造会員、森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４３０回例会 １１月９日(木)

卓 話「手相は人生の縮図」

講師 黒屋 裕子 様

第２４３１回例会 １１月１６日(木)

卓話「ラオス報告会」

ラオス訪問ご一行様

司 会
青少年奉仕チーム
並木 武彦
チームリーダー

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

ロータリーソング斉唱
「我等の生業」
ソングリーダー 荒巻 正康 会員

来訪者紹介
並木 武彦 司会

本日はいらっしゃいません。
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第２４２８回 ２０１７年１０月２６日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】
親睦活動出席チーム
出席報告 奥山 雅英 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４９名 ５名 ４４名 ４０名／３名
事前メイクアップ 本日の出席率

０名 ８５.１１％

※事前メイクアップ
なし

※メイクアップ
１０月１９日例会分 訂正９０.９０％
小山(満)会員



特別企画「青春= 思いでの一曲」
管理運営委員会

～開会のブザーに続き
オープニングミュージックの
演奏始まる～

畢 煜 副幹事 東京昭島ロータリークラブ創立５０
周年記念、管理運営委員会特別企画「青春=
思いでの一曲開演３分前となります。

畢 煜 副幹事 「青春= 思いでの一曲」開演
場崎浩一委員 この企画「青春= 思いでの一曲」は、会員皆様よ

り「思いでの一曲」を募り、エピソードと共にご紹介させて頂く企
画です。

始めに1990年代～2000年代の曲
AKB48「365日の紙飛行機」
畢煜会員／私の青春はAKB48、39
才のちょっと遅い青春でした。
スピッツ「空を飛べるはず」
竹前会員／学生時代はスピッツ

がとても流行、学生時代を思い出
します。

サザンオールスターズ「涙のキッス」 児島会員／大学を卒業して
社会人になって、いろいろの挫折を味わった時の思い出の曲。
小田和正「ラブストーリーは突然に」 相田会員／甘酸っぱい思い

でが蘇ります。

1980年代の曲
シャネルズの「ランナ・ウェイ」 矢口会員／中学校の頃、黒い顔を

して出てきて、凄い衝撃でレコード買ってラッツアンドスターになって
買うのを止めました。
ザ･ピーナッツ「キッスは目にして」 野村会員／スキー場で知り合

った彼女とゲレンデやライブハウスでよく聞いていた思い出の曲です。
薬師丸ひろ子「セーラー服と機関銃」 寺嶋会員／当時薬師丸ひ

ろ子さんのファンで何回も映画館に行きました。
佐野元春「サムデイ」 須藤会員／高校時代野球部で仲間と毎日

練習後帰宅途中、ウォークマンが発売されていたが、買うことが出来
ず、ラジカセで聞いていた。
佐野元春「サムデイ」 向山会員／学生時代のステータス、ウォー

クマンで聞いていた。
H2O「思い出がいっぱい」 大貫会員／沢山の思い出を思い出し

ます。
オペラ・カヴァレリア・ルスティカーナの間奏曲 村山会員／若い頃奥

様と一緒によく聞いた曲。
「星に願いを」 栁会員／中学生の頃微妙に好きだった女の子の

事を考えている時、この局がラジオから流れてきて、聞くと物凄くわく
わくドキドキした思いである曲。
ハンク・ウィリアムズ「アイ・ソー・ザ・ライト」 小池会員／1960年代に

西銀座にあるライブハウスによく通っていた。
ザ･モンキーズ「デイドリーム・ビリーバー」 三田会員／ステレオが

ない時代、毎日この曲が聴きたくなった私は、お姉さんと少ないお小
遣いを出し合ってレコードプレイヤーとレコードを初めて買ったレコ
ードの思い出。

スコットマッケンジー「花のサンフランシスコ」木野会員／中学一
年生の夏、初めて買った洋楽シングルレコード。
ジョン･レノン「ハッピークリスマス」 坡山会員／中学の頃、はじめて聞

いて感動した。
イーグルス「ホテルカリフォルニア」 小山会員／六本木･青山･原宿の

アパレルメーカーが全盛の時代、公私ともに充実していた時代を思
い出す。

1920年～1940年代の曲
「赤とんぼ」 志茂会員／昭島に学生を中心とした20名くらいのメン

バーが毎週土曜日にコーラス・レコードコンサート・ハイキングなどを
楽しんだ当時が思い出される。
近江敏郎「山小屋のともしび」 阿島会員／山行、スキーなどで山

小屋に宿泊した時、コタツに入って仲間と一緒に歌った思い出。
「赤い靴のタンゴ」 篠会員／昔、朝鮮戦争のころ、力強いリズムに

乗って若さの行動力を思い出される。

1970年代の曲
キャンディーズ「微笑みがえし」 森島会員／スーちゃん最後のシ

ングル、スーちゃんが好きでした。
千昌夫「北国の春」 伊藤会員／ある結婚式の席上、私の前に作

曲家・遠藤実先生、隣に作詞家・いではく先生が座り、飛び入りでお
二人にはさまれて「北国の春」を歌唱指導を受け、懸命に歌ったこと
を生涯青春と思っている。
カルメンマキ「空へ」 安保会員／高校生時代、最も感動した和製

ロック。
中村雅俊「俺たちの旅」 植松会員／大学バスケットボールの同好

会の愛唱歌。
松任谷由実(荒井由実)「やさしさに包まれたなら」 鈴木(圭)会員

／エピソートなし
チューリップ「心の旅」 日恵野会員／二人でよく聞いていた。
青い三角定規「太陽がくれた季節」 場﨑会員／同時代に聞いた

わけではありませんが、青春というとどうしても思い出される曲です。
平山三紀「真夏の出来事」 鈴木会長／高校時代の頃、「真夏の

出来事」とても口に出して云えない。

1960年代の曲
水戸黄門の主題歌「ああ人生に涙あり」 荒巻会員／エピソートなし
水前寺清子「365歩のマーチ」 斉藤会員／若くして店を一度潰し

二度目のオープンで一人で仕事をしながらよく聞いて励まされて曲。
森山良子「この広い野原いっぱい」 大野会員／大学1年の夏、ほ

ろ苦いの思い出にまつわる歌です。
ジャッキー吉川とブルーコメッツ「ブルーシャトー」 栄田会員。
加山雄三「君といつまでも」 北川会員／大学の先輩加山雄三の

歌や映画をよく歌い、観に行った思い出。
舟木一夫「高校三年生」 井上会員、西川会員、

斉藤会員より頂きました。
三田 明「美しい十代」 日下部会員／三田明さ

んと同級生、クラス会のフィナーレでもみんなで合
唱した思い出。

閉会点鐘 鈴木 一昭 会長

ゴルフ部会
報 告 矢口 完 部会幹事

昨日(10月25日)、第258回ゴルフコンペを開
催いたしました。本来斉藤部会長からの報告で
すが、仕事の都合と云う事で欠席されておりま

すので私が報告いたします。
青梅ゴルフクラブで雨の中、怪我もなく楽しく

行われました。クラブルールで２回出場しないと優勝の権利が

なくなる事になっています。
優 勝 菊池 秀三 会員
準優勝 安保 満 会員

【挨拶】優勝・菊池秀三会員
雨で良い状態ではありませ

んが、繰り上げ優勝させて頂き

ました。ありがとうございました。

左より 鈴木会長、菊池秀三会員
安保満会員、矢口部会幹事
森島幹事

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 須藤 智秀 委員
鈴木会長 早いもので会長になり、４ヶ月が過

ぎようとしています。本年50周年の
年、事業や打合せなど多くなってく
ると思いますが、あと、8ヶ月よろしく
お願い致します。
西川会員、新築おめでとうございます。

森島幹事 本日の例会、特別企画「青春= 思いでの一曲」管
理運営委員会の皆様、楽しみにしておりますので
よろしくお願い致します。
西川会員、新築おめでとうございます。

向山会員 皆様 “青春の一曲”アンケートのご協力ありがとう
ございました。本日発表です。

菊池会員 昨日の部会ゴルフコンペで思わぬ優勝をさせて頂
き、ありがとうございました。参加皆様にはお世話に
なりました。

西川会員 住まいを新築しましたのでニコニコへ
本日の合計 55,000円
累 計 784,000円
予算達成まで 1,516,000円


